



*Vivre l'expérience Vercors Drôme*

## Observer les étoiles en famille dans le Vercors Drôme

*Observer le ciel qui s'illumine dans la nuit depuis le Col de Rousset, est une expérience à vivre en famille. Lever les yeux au ciel la nuit et se sentir tout petit face à l'immensité qui nous entoure, c'est ça l'effet du Vercors : des milliers d'étoiles à perte de vue et parfois même des aurores boréales. De quoi en mettre plein les yeux aux enfants !*

C'est autour d'une bonne tomate-mozza d'un vendredi midi de juillet que mes ados m'annoncent qu'ils veulent aller à Disney pour « prendre des étoiles plein les yeux » parce qu'apparemment « sur TikTok ça a l'air ouf ». Allez savoir... Mais j'ai mieux que Disney... et plus près ! Ni une, ni deux, les sacs à dos sont prêts, le pique-nique est dans la voiture, un petit coup d'œil sur les webcams pour voir s'il fait beau et nous sommes en route pour le Col de Rousset. Arrivés à la Station 4 Saisons, le soleil brille, il est 15h30 et la température est parfaite. Ça sent la bonne journée !

Pour commencer l'après-midi en beauté avec des ados surexcités et fadas d'aventure, rien de mieux qu'un peu de trottinette de descente. Armés de casques et de nos bolides, on s'aventure dans les chemins de la station. Cailloux, racines, petits ponts en bois, les gosses sont comme des fous ! Après toutes ces émotions, une pause s'impose ! Direction l'Hôtel Restaurant Le Carnozet pour une glace bien méritée. Avec ce beau temps, ce serait un sacrilège de ne pas profiter de la terrasse.



Déjà 17h15 ! Pas de temps à perdre, en route pour la dernière remontée du télésiège et aller tout en haut du col pour la soirée. Une fois arrivés au sommet, c'est parti pour une petite marche jusqu'à la table d'orientation avec une vue imparable sur la vallée du Diois et le Grand Veymont.



Munis de jumelles, c'est le moment d'observer les vautours. Non pas 1, ni 2, mais 3 vautours se pavant dans le ciel ! Un spectacle à couper le souffle ! Entre vols planés et pics ascensionnels, c'est à en rêver d'avoir des ailes.

Le soleil se couche petit à petit sur les crêtes et baigne la vallée <sup>2</sup>d'une lumière dorée. C'est la « Golden Hour » comme disent les djeun's ! Après une journée pareille, le ventre se met à gargouiller. C'est l'heure de manger ! Baguette de pain prise sur la route à la boulangerie de Vassieux, les produits du marché acheté la veille : du Bleu du Vercors du Gaec de Roche Rousse, du Camembar de la chèvrerie du Bard et du saucisson de chez Verta Cochon. Et pour bien faire les choses, nous, les adultes, on s'octroie une petite bière de la Brasserie du Slalom. Ils sont sympas au Slalom, ils ont même pensé aux enfants avec leur limonade. Un vrai repas de roi !

En attendant l'extinction des feux, une partie de Uno en famille est de rigueur. De quoi passer un bon moment... sauf pour celui qui finit par prendre tous les +4 ! Oui, nos enfants sont élevés à la dure !

Le jour est tombé, l'air se rafraîchit et les premières étoiles illuminent le ciel. Saviez-vous que le Vercors est un spot prisé pour les férus d'astronomie ? Loin de la pollution lumineuse de la vallée drômoise, vous pourrez profiter de conditions idéales pour observer les étoiles.

Labellisée Réserve Internationale de Ciel, c'est la 5ème en France et la 22ème dans le monde. On peut faire les coqs !

Les vestes boutonnées, allongés dans l'herbe moelleuse et les yeux grands ouverts : une nuée de petits points scintillants s'offre à nous. Grande Ourse, Petite Ourse et étoile du berger

sont accompagnés de leurs milliers de copines. Un spectacle grandiose à perte de vue. Nous avons même pu faire un vœu quand une étoile filante est passée.

Alors les enfants, vous en avez pris plein la vue ? Apparemment oui, mission réussie !

Il se fait tard, il est temps de rentrer. Les frontales sont sorties des sacs à dos et c'est parti pour le retour. Là, plus de télésiège, nous prenons donc la route du GR93 jusqu'à la station du Col de Rousset. Attention à la descente, le chemin est escarpé. 20 minutes plus tard, nous arrivons à la voiture pour rentrer à la maison. Ce n'était peut-être pas Disney, mais c'était encore mieux ! C'était une journée en famille exceptionnelle dans le Vercors drômois.

### **La recommandation de Maé :**

Pour être incollable lors de votre prochaine partie de Trivial Pursuit, partez découvrir les étoiles avec un guide. Histoire, science, astronomie et mythologie se mêlent pour vivre un moment unique.